## "EN EL REBAÑO"

Vistos así, en conjunto, parecéis muy iguales. A todos se os enseña lo mismo para que nadie se desmadre. En los años de la infancia eso es tarea fácil, pues os sentís orgullosos de complacer a vuestros padres, escribiendo vuestras historias con letras muy similares. La adolescencia supone un gran salto, que crea distancias reales, porque empezáis a intuir otro tipo de verdades y, sin arrinconar lo aprendido, pensáis en otras posibilidades. Aunque algunos estáis convencidos de que el mundo evoluciona innovando, otros os seguís resistiendo a abandonar el pasado y, con muchas resistencias, poco a poco se puede apreciar, con lupa de gran aumento, que sin salir del rebaño es posible la creatividad.

